

Mueren once personas en un accidente de autobús en la frontera francobelga

Los investigadores del siniestro barajan la posibilidad de que el conductor se quedara dormido

El vehículo chocó contra la mediana de la autopista y luego se incendió

AGENCIAS BRUSELAS

Once personas murieron y 37 resultaron heridas ayer en el accidente y posterior incendio de un autobús con matrícula alemana que chocó contra la puesta fronteriza de la localidad de Hensies, entre Bélgica y Francia.

El portavoz de los bomberos de la cercana localidad de Quiévrain,

Grégory Dufer, señaló que, según «el único automovilista que presenció los hechos, el drama ocurrió en torno a las 5,30 de la mañana en la autopista E19», que une Bruselas y París.

Aparentemente, el conductor del autocar, quien se encuentra entre los fallecidos, pudo dormir al volante. El camionero que circulaba tras el vehículo ins-



Terrible imagen del autobús incendiado, del que sólo ha quedado el esqueleto y en el que perecieron once personas. / AP

Lula da Silva regala tierras a mil familias beneficiarias por el proyecto de reforma agraria

EFE MOSSORÓ

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, entregó ayer los títulos de propiedad a cerca de mil familias beneficiadas por el proyecto de reforma agraria y que ahora compartirán una hacienda de 19.700 hectáreas, en la que funciona el segundo mayor asentamiento agrario del país.

Los títulos fueron entregados en

la sede de la antigua Hacienda Maísa, que fue una importante finca dedicada al cultivo de melones y está ubicada en el municipio de Mossoró, en el empobrecido estado de Río Grande do Sul y que suspendió las actividades debido a una crisis financiera.

El Gobierno pagó 3,8 millones de reales (unos 1,3 millones de dólares) por la expropiación de la hacienda e invirtió otros 5 millones (cerca de 1,7 millones de dólares) en obras de infraestructura en la propiedad.

Cada una de las familias asentadas recibirá un crédito de 9.000 reales (unos 3.100 dólares) para financiar la construcción de viviendas y los costos de producción de su primera cosecha. Según datos del Ministerio de Reforma Agraria, el proyecto generará 5.000 empleos directos y otros tantos indirectos, y permitirá producir nuevamente a una hacienda que tuvo gran importancia económica en el estado de Río Grande do Sul y que suspendió las actividades debido a una crisis financiera.

En el discurso que pronunció en la ceremonia de distribución de títulos de propiedad, el presidente del país prometió volver al asentamiento en dos años para ver los resultados del proyecto.

PALESTINA

Asesinado un acusado de colaborar con Israel

Varios hombres enmascarados mataron anoche en Qalqilya, una localidad situada al norte de Cisjordania, a un palestino acusado de «colaboracionismo» con Israel, según indicaron varios responsables de los servicios de seguridad locales. El cuerpo de la víctima fue encontrado en una de las calles de la ciudad.

FILIPINAS

Cien muertos por las lluvias de los últimos días

Alrededor de cien personas han perdido la vida o están desaparecidas por los desprendimientos de tierra ocurridos en el sur del país tras seis días de lluvias continuas, informaron ayer las autoridades filipinas. El ministro de Defensa, Eduardo Ermita, dijo en una rueda de prensa en Manila que han sido recuperados «21 cuerpos sin vida en la localidad de Liloan y dos más en Maasin», ambos en la provincia de Leyte del Sur.

AULA DE CULTURA

FUNDACION VOCENTO

CONCIERTO DE NAVIDAD

Intervendrán:

AGUSTIN MARURI
Guitarra

MICHAEL KEVIN JONES
Violoncello

Lunes, 22 de Diciembre de 2003 a las 8:30h. de la tarde en la Iglesia «El Carmen» Plaza de Indautxu.- BILBAO.

Invitaciones: En nuestras delegaciones de Rodríguez Arias, 43 y Pintor Losada, 7, Bilbao

ENTRADA CON INVITACION O CARNET HASTA COMPLETAR AFORO

Los textos de las conferencias del Aula de Cultura se podrán encontrar en: www.elcorreodigital.com/auladecultura

